
ما هو برنامج i-Ready التشخيصي؟
فياً يوائم أسئلته لكل  عدّ برنامج i-Ready التشخيصي برنامجاً تقييماً تكيُّ يُ

طالب، حيث أنه كلما أجاب الطالب بشكل صحيح، فإن الأسئلة ستكون 
أكثر تحدياً، وكلما أجاب الطالب بشكل غير صحيح، فستكون الأسئلة أقل 
تحدياً. تٌمكن هذه الخاصية برنامج i-Ready التشخيصي من تحديد نقاط 

القوة والفرص المتاحة للارتقاء بمستوى الطلاب.

لماذا يتلقى طلابي هذا التقييم التشخيصي؟
ليس الغرض من برنامج i-Ready التشخيصي منح الطلاب 

الدرجات فحسب، بل من أجل تسليط الضوء على أفضل السبل 
لدعم عملية تعلمهم. إنه يساعد معلم أو معلمو طلابك في تحديد 

احتياجاتهم، وتخصيص عملية تعلمهم، ومراقبة تقدمهم خلال 
العام الدراسي.

 i-Ready استيعاب نتائج طلابك في تقييم 
التشخيصي

أين يمكنني الحصول على 
المزيد من المعلومات؟ 

للحصول على معلومات إضافية 
وإرشادات مفيدة وأدوات لدعم 
الطالب في المنزل، قم بزيارة 

مركز العائلة.

ماذا يمكنني فعله لمساعدة طلابي؟
ناقش هذه النتائج مع طلابك. احتفل بنقاط قوتهم وتقدمهم، وتعاون معهم في التخطيط في سبل تحقيق أهدافهم.	 
تواصل مع معلم الطالب للحصول على المزيد من الأفكار والموارد لدعم الطالب في مجالات و/ أو 	 

مهارات محددة.
إذا كان الطالب يستخدم تعليمات i-Ready المخصصة، فراجع تقدمه من خلال لوحة معلومات 	 

الطالب وادعم تعلمه باتباع هذه النصائح.

ما هو أداء طلابي بشكل عام؟
الهدف هو أن يكون أداء الطلاب موازيا للمستوى الدراسي في الفصل أو 

أعلى منه، مما يعني أنهم أتقنوا المهارات التي يتم توقعها من الطلاب في 
هذا المستوى الدراسي، وأن يكونوا مستعدين لتعلم المزيد من المهارات 

المتقدمة. 

a شريط )أو أشرطة(  يوجد في تقرير i-Ready المخصص للعائلة 
b مستوى الإزاحة الذي يشير إلى كيفية  زرقاء على الصورة وما يقابلها 

أداء الطالب في كل اختبار وفقاً لمستوى الفصل الدراسي، والذي يشار 
d النسبة المئوية للمعايير  c التظليل الأخضر ، وتشير  إليه بواسطة 

الوطنية الموجودة أسفل الرسم البياني إلى أداء الطالب بالنسبة إلى 
الطلاب من نفس مستوى الفصل على الصعيد الوطني.

ما هو أداء طلابي في مجالات تعليمية محددة؟
يمتلك الطلاب مَواطناً مختلفةً من نقاط القوة وفرص النمو، فمن المهم أن تفهم كيف كان أداء الطالب في مجالات تعلم أكثر تحديداً، والتي تسمى المجالات 
e جدول المجال أداء الطالب في مجالات محددة، ويساعد المعلمين على معرفة أين يمكنهم البناء على نقاط القوة والتركيز على مساندتهم. يوضح 

كيف يُحرز طلابي التقدم مع مرور الوقت؟
الهدف أيضًا هو أن يُحرز الطالب تقدمًا في تعلمه. بعد أن يخضع الطالب لأكثر من تشخيص واحد خلال العام الدراسي، سترى نتائج كل 

تشخيص، مما يتيح لك رؤية التقدم الذي يحرزه الطالب بشكل عام وفي كل مجال.

كيف يمكنني تفسير نتائج طلابي؟
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What is i-Ready? i‑Ready is an online learning program focused on reading and math. Elijah has recently taken an i‑Ready assessment at school. This 
report gives you a snapshot of your child's performance. For more information about i‑Ready, visit www.i-Ready.com/FamilyCenter.

Elijah’s Overall Math Performance

On Grade Level (480–540)

420

540

Placement

Scale Score

National Norm

Domain Test (09/14/20) Test (12/14/20)

Overall

Number and Operations

Algebra and Algebraic
Thinking

Measurement and Data

Geometry

Approaching Grade 5

Approaching Grade 5

Approaching Grade 5

Approaching Grade 5

Needs Improvement

At Grade 5

At Grade 5

At Grade 5

At Grade 5

Approaching Grade 5

Test

(09/14/20)

Approaching
Grade 5

470

51st Percentile

Test

(12/14/20)

At Grade 5

487

76th Percentile

Additional Suggestions
Discuss these results with your child

Celebrate their strengths and progress and collaborate with them on 
planning how they will reach their goals.

Reach out to the teacher
Ask your student's teacher for additional insight into Elijah's progress and to 
get ideas and resources to support your student's learning at home.

Understanding Key Terms
Placement Levels are used to guide instruction in the classroom. 
Placement levels are based on Elijah's level of performance overall and 
on each subtest, and they describe the optimum instruction level.

The four possible placement levels are:
•   Above Grade Level
•   At Grade Level
•   Approaching Grade Level
•   Needs Improvement

Scale Scores provide a single, consistent way to measure growth across 
grade levels and domains. You can use a scale score to compare a 
student's growth on different administrations of the i‑Ready Diagnostic.

National Norms are percentiles, comparing each student’s performance 
with that of a nationally representative sample of students in the same 
grade level who took the test at the same time of year.  For example, a 
student who has a Norm of 60% on the test scored better than 60% of a 
nationally representative group of students who took the test.
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